
Актуальные вопросы: Н.М. Зайченко принял
участие в работе Совета ректоров вузов юга
России

Ректор  Донбасской  национальной  академии  строительства  и  архитектуры  Николай
Михайлович Зайченко сегодня, 30 сентября, принял участие в расширенном заседании
Совета Ректоров вузов Юга России, которое прошло на площадке в ФГАОУ ВО «Южный
федеральный университет» в Ростове-на-Дону.

Заседание организовано в рамках IV Всероссийского научно-образовательного форума
с международным участием «Миссия университетского педагогического образования в
XXI веке». Основными темами проведения расширенного заседания стали проведение
Года педагога и наставника, а также реализация проекта «Научно-образовательный
кластер Юга России».

Следует отметить также, что ранее, 23 сентября, ректор ДонНАСА принял участие в
расширенном заседании Президиума Совета ректоров вузов Юга России, посвященном
Десятилетию науки и технологий в стране, которое проходило в Севастополе на
площадке Севастопольского государственного университета.

В качестве гостей на заседании присутствовали представители вузов Донецкой и
Луганской народных республик.

Председатель Совета ректоров вузов Юга России Марина Александровна Боровская в
рамках  обсуждения  вопросов  взаимодействия  с  коллегами  из  вузов  ДНР  и  ЛНР,
которое ведется, начиная с 2014 года, отметила, что проделана большая совместная
работа.  Это связано, подчеркнула выступающая, и с поддержкой по защите ребят,
которые  заканчивали  вузы  Донбасса  в  сложный  период,  и  с  аккредитацией  и
лицензированием в РФ вузов республик.

− Сегодня основная часть вузов ЛДНР уже аккредитована и лицензирована по
российскому законодательству. Мы готовы полностью вступить с ними в диалог
в рамках Совета ректоров и российского Союза ректоров. Мы ждем периода,
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когда можно будет сказать, что мы живем по общим программам развития и
реализуем единую политику в области науки и образования», − рассказала
далее М.А. Боровская.

Участники обсудили вопросы, связанные с реализацией Перечня Поручений Российской
Федерации,  подготовленного  по  итогам  совместного  расширенного  заседания
президиума  Государственного  совета  и  Совета  при  Президенте  по  науке  и
образованию. По итогам Заседания Президиума Совета ректоров вузов Юга России
сформирован протокол с решениями, рекомендации которого направлены в Российский
Союз ректоров и в комиссию Государственного Совета Российской Федерации по
направлению «Образование».


